

# Winterfest der Gartenfreunde



Es steht nicht nur an erster Stelle in der Veranstaltungsliste des Oelder Obst- und Gartenbauvereins, sondern wohl auch ganz oben auf der Beliebtheitsskala der Oelder Gartenfreunde – das traditionelle Winterfest, das Ende Januar im Saal des Bürgerhauses stattfand. Über hundert Gartenfreunde und Gäste konnte der Vorsitzende Karl-Heinz Glebke begrüßen.

Bei flotter Musik war die Tanzfläche immer gut gefüllt. Zu einem stimmungsvollen Rahmenprogramm gehörte der Auftritt einer Gruppe Vorstands- und Vereinsmitglieder, die auf amüsante Weise die Vielfalt der Hose als nützliches sowie auch modisches Bekleidungsstück vorführte.

Voller Spannung erwarteten die Gäste zu später Stunde die Verlosung der Tombola. Dem Vorsitzenden stand die Glücksfee Hannelore Sieweke aus Marienfeld zur Seite. Sie zog die Gewinner. Schließlich gab es neben wertvollen Sachpreisen und Gutscheinen als Hauptgewinn einen einwöchigen Aufenthalt auf der Insel Norderney zu gewinnen. Glückspilz des Abends und Gewinner des 1. Preises war Bernhard Mönning, Zum Drostenholz, der erst am Ende des letzten Jahres als Neumitglied dem Verein beitrug. Da trifft der Spruch zu: eine Mitgliedschaft im örtlichen Obst- und Gartenbauverein ist eine Investition, die sich für jeden Garten- und Balkonbesitzer lohnt!